

Viernes, 28 de marzo de 2014 - 11:11 UTC

Seminario sobre judicatura y arbitraje comercial internacional en Uruguay

La Organización de los Estados Americanos (OEA) y el Poder Judicial de Uruguay realizaron esta semana en Montevideo el Tercer Encuentro de Alto Nivel sobre el Rol de la Judicatura en el Arbitraje Comercial Internacional, con el objetivo de que expertos de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela compartieran conocimientos y experiencia en la materia.



El evento también incluyó una conferencia magistral de Didier Opertti

¿Cómo publicar un libro?

hispanic-publishing.com

Aprende cómo publicar.
Comience aquí con una guía gratis.



La OEA, a través de su Departamento de Derecho Internacional, coorganizó el evento, convocado para generar un intercambio de conocimientos, experiencias y mejores prácticas sobre aspectos clave del arbitraje comercial internacional, tales como la existencia del acuerdo arbitral, la constitución del tribunal arbitral, así como el reconocimiento y la ejecución de laudos arbitrales extranjeros.

En el encuentro participaron 45 ministros, magistrados y jueces de alto nivel, así como destacados académicos y expertos provenientes de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela.

El Tercer Encuentro de Alto Nivel sobre el Rol de la Judicatura en el Arbitraje Comercial Internacional fue inaugurado por Nilza Salvo López de Alda, Ministra de Tribunal de Apelaciones en lo Civil de 1er. turno y Directora del Centro de Estudios Judiciales del Uruguay (CEJU); la Embajadora de Canadá ante Uruguay, Claire Poulin; y el Secretario de Asuntos Jurídicos de la OEA, Jean Michel Arrighi. Además contó con una conferencia magistral dictada por el ex canciller de Uruguay Didier Opertti.

El evento incluyó paneles de expertos nacionales e internacionales, reflexiones sobre los avances en la materia en cada uno de los Estados participantes, y discusiones y análisis en mesas de trabajo, en las que los participantes tuvieron la oportunidad de interactuar y colaborar con sus pares.

El Tercer Encuentro estuvo precedido por los realizados en Santiago, Chile y San José, Costa Rica. La iniciativa es parte de un proyecto auspiciado por el Gobierno de Canadá y desarrollado por el Departamento de Derecho Internacional de la OEA.

Noticias sugeridas

31 Mar. 2014



[Opositora venezolana quiere reunirse con Dilma Rousseff, 'de mujer a mujer'](#)

29 Mar. 2014



["Testigo de buena fe" será el mediador en Venezuela, afirma Unasur](#)

28 Mar. 2014



[Viuda de disidente afirma que reformas económicas en Cuba "son un fraude"](#)

28 Mar. 2014



[Mujica, el líder más responsable de América Latina, según consultora española](#)

© Copyright 1997 - 2014, MercoPress.